
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Agenda 
Jeudi 8 mai : randonnée campagnarde 
Jeudi 8 mai : de 10h à 12h : au Restaurant M'Ange et Moi : - 
dédicaces de  Maurice Chambost pour « L’Aubain », Robert Yacar 
pour « une prodigieuse envie de vivre » et Lucas Dessertine pour 
« La grande histoire d’un petit village » 
Jeudi 8 mai : commémoration à 10h30 : monument aux morts 
Vendredi 4 juillet : vacances scolaires 
Samedi 5 juillet : fête patronale 
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Le Fil d’actu 

La Journée Nationale du Souvenir et de Recueillement : Un Moment de 

Mémoire et d'Émotion à Noailly. 

Le 16 mars dernier, la commune de Noailly a commémoré la Journée 

Nationale du Souvenir et de Recueillement en mémoire des victimes civiles et 

militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc. Cet 

événement, chargé d'histoire et de symboles, a rassemblé quelques 

habitants, dont les fidèles porte-drapeaux et les jeunes du conseil municipal 

des enfants, dans ce moment solennel. 

Cette cérémonie a permis de rendre hommage à ceux qui ont sacrifié leur vie 

lors de ces conflit qui ont marqué l’histoire de la France et des pays concernés.  

 

Le Fil d’actu 

Un grand merci à nos agents techniques !  
Aujourd’hui, nous souhaitons mettre à 
l’honneur le travail formidable de notre 
équipe technique  
Un remerciement tout particulier à David, 
qui a su, avec talent et créativité, mettre en 
valeur le mur de la garderie  
Bravo pour cette belle réalisation ! 
 

 

 

 

 

Edito 
Le printemps embellit Noailly de 

mille couleurs, éveillant en nous un 

souffle d’enthousiasme et de 

renouveau. Merci à toutes celles et 

ceux qui, par leur engagement, font 

rayonner notre commune. Que 

cette saison soit une source 

d’énergie et de projets partagés. 

Nous vous invitons à découvrir ce 

nouveau numéro, reflet de notre 

belle vitalité. Bonne lecture à 

toutes et à tous ! 
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Les p’tits Filous : Voyage Scolaire 
 

Du mardi 1 er avril au vendredi 4 avril 2025, les classes de GS/CP, CE1/CE2 et CM1/CM2 sont allées à Taussat (Gironde) pour 

une classe découverte. 

Malgré un départ très matinal (4h30 du matin), les 58 élèves étaient tous présents sur la place de l’église au moins 20 min 

avant. Un point rapide des 9 accompagnateurs était fait : valise, sac à dos, casquette… Un dernier câlin aux parents avant de 

monter dans le bus et les voilà partis pour 8 heures de trajet. Tout s’est très bien passé. Un soleil magnifique les attendait à 

la Dune du Pilat. Bien que la fatigue du trajet soit présente, les enfants ont dévoré leur pique-nique pour préparer au mieux 

l’ascension de la plus haute dune de sable d’Europe. Au sommet, une superbe vue sur le banc d’Arguin a servi de cadre pour 

la photo de classe. Les appareils photos crépitaient. 

Nous avons ensuite rejoint le centre Castel Landou. Petits et grands se sont installés dans les chambres : choix des lits, des 

armoires… Une organisation au top !! 

Toute la semaine, les trois animateurs du centre ont proposé différentes activités adaptées à l’âge des élèves : jeux de piste 

dans le centre pour les GS-CP mais dans les rues de Taussat pour les plus grands, pêche à pied dans le bassin d’Arcachon, 

sortie en vélo pour les CM, travail sur la laisse de mer puis land’art pour les GS-CP/CE, visite du port ostréicole d’Andernos 

les Bains avec dégustation d’huitres, et pour terminer une balade en bateau à Arcachon. Encore une fois, les Noaillerots se 

sont fait remarquer par leur gentillesse, leur politesse et leur intérêt qu’ils ont porté aux activités proposées. C’est une 

nouvelle fois un séjour qui restera dans les mémoires des enfants. Ils sont revenus avec beaucoup de souvenirs, d’anecdotes.  

Les enseignants remercient le Sou des écoles qui a versé 9 154€ (50% du voyage), la mairie pour la subvention (35€ par élève) 

ainsi que les 6 accompagnateurs pour leur efficacité et leur bienveillance auprès des élèves. 

 



 Le Fil des passions 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Marche du 8 mai 
 
Jeudi 8 mai 2025, les Copains de Noailly vous invitent à leur 38 ème randonnée pédestre. Une centaine de bénévoles sont 
mobilisés pour accueillir les randonneurs. 
Sept circuits en boucle de 4 à 26 Km sont proposés avec pour point de départ la mairie de Noailly : 
Inscriptions de 7 heures 30 à 15 h 30 suivant circuit choisi : 
-4 km : de 7 h 30 à 15 h - (circuit adapté aux poussettes). 
-7 km : de 7 h 30 à 15 h 
-10 km : de 7 h 30 à 14 h 
-13 km : de 7 h 30 à 13 h 
-16 km : de 7 h 30 à 13 h 
-22 km : de 7 h 30 à 12 h 
-26 km : de 7 heures 30 à 11 h 30 
Tarif enfants moins de 10 ans 
Les inscriptions sont prises sur place, le 
jour même et le prix varie suivant le 
nombre de ravitaillements et le circuit 
choisi. 
Jusqu’à 10 h 30, un café est offert au 
départ à tous les participants. 
Dans une démarche éco-responsable un 
verre plastique peut être acheté au 
départ pour les personnes n’ayant pas 
le leur, afin de ne pas utiliser des verres 
jetables. 
Les circuits 10 km, 13 km et 22 km vous 
emmèneront sur le sentier du 
patrimoine qui passe par le village de la 
Bénisson-Dieu avec son abbaye 
cistercienne. Les circuits 16, 22 et 26 km 
passent au cœur de la forêt 
départementale de Lespinasse. Un 
ravitaillement sur les circuits des 22 et 
26 km aura lieu au 
Grand Couvert, ancien séchoir à tuile 
rénové par le Conseil départemental. 
Menu saucisse/lentilles offert à l’arrivée 
à tous les participants. Les membres de 
l’association proposeront de délicieux 
pâtés aux pommes faits par leur soin et 
les producteurs locaux les produits du 
terroir. 
La manifestation aura lieu sur le parking 
du gîte communal en raison des travaux 
de réfection de la Maison du Temps 
libre. 
 

 



 Le Fil des passions 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'Art de Cultiver la Beauté : Rencontre avec un Passionné d'Orchidées 
 

 
Bonjour Didier. Pouvez-vous vous présenter et nous parler de 
votre parcours et de ce qui vous a poussé à vous intéresser aux 
orchidées ? 
Je m'appelle Didier, et j'ai été horticulteur pendant 11 ans à 
Ambronay, dans l'Ain, de mes 23 ans à mes 34 ans, soit entre 1983 
et 1994. Durant cette période, j'ai travaillé dans la production 
générale, mais j'avais déjà un intérêt particulier pour les 
orchidées. À l'époque, ces plantes étaient rares et très chères, ce 
qui les rendait encore plus fascinantes. En 1994, je suis arrivé à 
Noailly, où ma passion pour les orchidées s'est intensifiée. 
 
Combien de temps avez-vous consacré à cette passion ? 
Aujourd'hui, c'est une véritable passion. Je consacre environ une 
heure par jour à ma collection personnelle. En plus de cela, je fais 
également de la vente aux particuliers, ce qui me permet de 
partager mon amour pour les orchidées avec d'autres. 
 
Qu'est-ce qui vous fascine le plus dans le monde des orchidées ? 
Ce qui me fascine, c’est que les orchidées représentent un 
véritable monde végétal au sein du monde végétal. C’est une 
famille de plantes vraiment unique. Il existe plus de 35 000 
espèces différentes d'orchidées, et elles se trouvent partout sur la 
planète, sauf dans les régions désertiques et polaires. La diversité 
et les capacités d’adaptation de ces plantes sont incroyables. 
 
Comment décririez-vous votre collection d'orchidées ? Combien 
de variétés différentes avez-vous ? Avez-vous une préférence 
pour certaines espèces ? 
Ma collection compte une quarantaine de variétés, 
principalement issues du climat tempéré. J'ai une préférence 
particulière pour les variétés d'orchidées d'Afrique, car elles sont 
très parfumées, ce qui ajoute un charme supplémentaire à ma 
collection. 
 
Que pouvez-vous nous dire sur la grande famille des orchidées ? 
Dans cette famille, il y a tout et son contraire. Par exemple, vous 
pouvez trouver des orchidées de taille gigantesque, pesant 
jusqu'à 300 kg, avec des fleurs de plus de 25 centimètres, tandis 
que d'autres sont minimes, avec des fleurs de seulement 2 
millimètres. Certaines émettent de magnifiques parfums, tandis 
que d'autres ont des odeurs nauséabondes. Certaines ont des 
feuilles, d'autres non. Cette diversité en fait une famille fascinante 
et complexe. 
 
Quelles sont les orchidées les plus rares ou les plus difficiles à 
cultiver selon vous ? 
Certaines espèces sont particulièrement rares et difficiles à 
cultiver, mais le Sabot de Vénus est, selon moi, l'une des plus rares 
en France. C'est une orchidée protégée, et sa culture demande 
des conditions très spécifiques. C’est également une plante que 
l’on ne peut pas prélever dans la nature, ce qui la rend encore plus 
précieuse. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour ceux qui souhaitent débuter dans la culture des orchidées, quels conseils donneriez-vous ? 
Je leur conseille de commencer par lire un bon livre sur la culture des orchidées. Comme chaque espèce a des besoins 
différents, il est essentiel de bien comprendre les spécificités de chaque variété avant de se lancer. Cela vous permettra de 
mieux réussir. 
Il y a cinq règles essentielles à respecter : 

- Placer les orchidées avec un maximum de la lumière sans le soleil directe. 
- Assurer une température plus chaude pendant la journée que la nuit, car c’est ainsi qu’elles vivent dans la nature. 
- Arroser avec de l’eau non minéralisée ou de l’eau de pluie, en veillant à laisser sécher les racines avant de les 

remouiller et les nourrir avec de l’engrais adapté tous les 15 jours ou 3 semaines. 
- Maintenir un taux d’humidité supérieur à 50 %. 
- Le rempotage doit se faire tous le 2 ans maximum 

 
Quels sont les pièges les plus courants à éviter quand on débute avec les Orchidées ? 
L’un des pièges les plus fréquents est de ne pas respecter les cinq règles de base pour maintenir une orchidée en bonne 
santé. Un autre piège est de vouloir commencer avec des variétés trop compliquées à cultiver. Il vaut mieux privilégier des 
espèces plus accessibles pour se faire la main. 
 
Est-ce qu'il existe des orchidées plus faciles à entretenir pour les novices ? 
Oui, il y en a. Certaines orchidées, comme la Phalaenopsis, sont assez robustes et peuvent être cultivées dans des conditions 
assez simples. Mais, comme pour toutes les plantes, il est important de suivre quelques règles de base pour qu’elles 
prospèrent. 
 
Quel est l'entretien régulier que vous recommandez pour garder une orchidée en bonne santé ? 
Il est important de tremper l'orchidée dans l'eau pendant 10 à 15 minutes, puis de bien la laisser égoutter. Vous devez 
également la laisser dans son pot d'origine. Lorsque les fleurs sont fanées, il faut les retirer et couper les tiges sèches. 
 
Un dernier conseil pour ceux qui souhaitent cultiver des orchidées chez eux ? 
Il faut beaucoup de patience et ne pas abandonner en cas d'échec. Certaines variétés ne fleurissent qu'une fois par an, et les 
fleurs ne durent que 2 à 4 jours. 
 
Si vous deviez résumer en une phrase ce que les orchidées représentent pour vous, quelle serait-elle ? 
Les orchidées sont pour moi un symbole de beauté et de complexité, une invitation à explorer les merveilles cachées de la 
nature. Elles sont un exemple de résilience et d'évolution : présentes sur Terre depuis plus de 180 millions d'années, elles 
s'adaptent constamment. Chaque variété attire des pollinisateurs spécifiques grâce à sa forme et à son odeur. 
Elles ont fait preuve d'une grande créativité pour séduire leurs pollinisateurs, et le dernier à avoir été conquis par leur 
charme… c’est l’Homme. 
 
Un grand merci à Didier pour son accueil chaleureux et son expertise. Véritable passionné, il partage son savoir avec 
enthousiasme. N’hésitez pas à le contacter pour "adopter" vous aussi l’une de ses magnifiques orchidées et apporter une 
touche d’élégance à votre intérieur. Vous pouvez joindre Didier Colmagne au 06 08 52 62 71. 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Fil d’infos  
 𝐂𝐨𝐧𝐬𝐞𝐢𝐥 𝐌𝐮𝐧𝐢𝐜𝐢𝐩𝐚𝐥 𝐝𝐮 𝟏𝟗 𝐟�́�𝐯𝐫𝐢𝐞𝐫 𝟐𝟎𝟐𝟓 

 
𝐌𝐚𝐧𝐝𝐚𝐭𝐞𝐦𝐞𝐧𝐭 𝐝𝐞𝐬 𝐃�́�𝐩𝐞𝐧𝐬𝐞𝐬 𝐝'𝐈𝐧𝐯𝐞𝐬𝐭𝐢𝐬𝐬𝐞𝐦𝐞𝐧𝐭 𝐚𝐯𝐚𝐧𝐭 𝐥'𝐀𝐝𝐨𝐩𝐭𝐢𝐨𝐧 𝐝𝐮 𝐁𝐮𝐝𝐠𝐞𝐭 𝐏𝐫𝐢𝐦𝐢𝐭𝐢𝐟 𝟐𝟎𝟐𝟓 
Le Conseil Municipal rappelle que, n'ayant pas adopté le budget avant le 1ᵉʳ janvier 2025, l’exécutif est autorisé à recouvrer 
les recettes, engager, liquider et mandater les dépenses de fonctionnement dans la limite du budget de l’année précédente. 
Il peut également mandater les dépenses relatives au remboursement en capital des annuités de la dette avant le vote du 
budget. De plus, selon l’article L 1612-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, l’exécutif, avec l’accord du Conseil 
Municipal, peut engager, liquider et mandater les dépenses d’investissement dans la limite du quart des crédits ouverts au 
budget de l’exercice précédent (hors crédits de remboursement de la dette), soit jusqu’à 323 190,34 €. 
 
𝐀𝐬𝐬𝐮𝐫𝐚𝐧𝐜𝐞𝐬 𝐓𝐑𝐂 𝐞𝐭 𝐃𝐨𝐦𝐦𝐚𝐠𝐞𝐬 𝐎𝐮𝐯𝐫𝐚𝐠𝐞 
Pour les travaux d’extension et de rénovation de la MTL, la commune a souscrit : 
• Un contrat Tous Risques Chantier (TRC) auprès de Groupama pour 5 478,98 € TTC 
• Un contrat Dommages Ouvrage (DO) auprès de Groupama pour 14 637,68 € TTC 
 
𝐒𝐮𝐛𝐯𝐞𝐧𝐭𝐢𝐨𝐧𝐬 & 𝐓𝐫𝐚𝐯𝐚𝐮𝐱 𝐕𝐨𝐢𝐫𝐢𝐞 
La commune devrait percevoir 1000 € par demande soit 7000 € - 
Le programme de voirie 2025 de notre commune se concentre principalement sur l'entretien des fossés. Par ailleurs, notre 
commune a obtenu une subvention départementale pour la réhabilitation du passage à gué, ce qui a permis d’alléger une 
partie des coûts liés à ces travaux. Dans un esprit de solidarité avec les autres communes du département et à la suite d'une 
demande des conseillers départementaux, Monsieur le Maire a accepté de réduire l’enveloppe budgétaire allouée à la voirie 
de 10 000 €. 
 
�́�𝐜𝐨𝐥𝐞 : 𝐑�́��́�𝐯𝐚𝐥𝐮𝐚𝐭𝐢𝐨𝐧 𝐝𝐞 𝐥𝐚 𝐝𝐨𝐭𝐚𝐭𝐢𝐨𝐧 𝐚𝐧𝐧𝐮𝐞𝐥𝐥𝐞 
Depuis 2014, la dotation par élève était fixée à 40 €. Face à l’augmentation des coûts des fournitures scolaires, le Conseil 
Municipal décide de la porter à 42 € par élève. 
 
𝐓𝐫𝐚𝐯𝐚𝐮𝐱 𝐬𝐮𝐫 𝐥’�́�𝐠𝐥𝐢𝐬𝐞 : 𝐒�́�𝐜𝐡𝐞𝐫𝐞𝐬𝐬𝐞 & 𝐕𝐨�̂�𝐭𝐞 
Stabilisation du bâtiment (sécheresse) 

Plantation de pieux jusqu’à 18 m de profondeur 

Creusement autour du chœur 

Pose de ferraillage et coulage de béton 

Création d’un système d’évacuation des eaux 
Réparation de la voûte 
L’effondrement de la voûte est lié à la chute des deux poutres droites, désolidarisées du mur en raison d’infiltrations d’eau 
prolongées. Une entreprise est prête à intervenir rapidement, mais l’expertise et l’accord de l’assurance restent en attente. 
La municipalité reste mobilisée pour la préservation et la sécurité de cet édifice patrimonial. 
 
𝐌𝐓𝐋 : Avancement des travaux et future réouverture 
• Suivi régulier lors des réunions de chantier chaque lundi matin. 
• La commission en charge proposera prochainement de nouveaux tarifs. 
• Reprise des locations prévue dès le 1ᵉʳ mai 2026 ! 
 
𝐅�̂�𝐭𝐞 𝐏𝐚𝐭𝐫𝐨𝐧𝐚𝐥𝐞 : Adaptation du stationnement 
Les forains pourront s’installer sur le parking sous le City Stade (selon conditions du terrain) afin de libérer le parking principal 
pour les visiteurs. 
 
𝐁�̂�𝐭𝐢𝐦𝐞𝐧𝐭𝐬 𝐂𝐨𝐦𝐦𝐮𝐧𝐚𝐮𝐱 : 𝐓𝐫𝐚𝐯𝐚𝐮𝐱 �̀� 𝐯𝐞𝐧𝐢𝐫 
• Mairie : Étude en cours sur le dimensionnement de la chaudière à granulés. 
• Bar & Maison Ardoise : Remplacement de portes et fenêtres. 
• Logement de l’Épicerie : Installation de volets roulants & pompe à chaleur. 
• City Stade : Mise en place d’une main-courante pour plus de sécurité. 
• Cure : Rappel aux locataires de bien accrocher leurs volets – la responsabilité du locataire pourra être engagée en cas de 
problème. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conseil Municipal du 09 avril 2025 

 
Vote des comptes administratifs 2024 
Le Conseil municipal, réuni sous la présidence de Mme Sandra ARCHIMBAUD a procédé lors de sa dernière séance à l’examen 
et à l’approbation des comptes administratifs (CA) de l’exercice 2024 dressés par Monsieur Patrick MEUNIER, Maire. 
Après présentation des budgets primitifs, des budgets supplémentaires ainsi que des décisions modificatives de l’année 2024, 
le Conseil municipal a pris acte des résultats budgétaires,  
 
Approbation des Comptes de Gestion 2024  
Le Conseil municipal a également examiné les comptes de gestion 2024, présentés par le Receveur, comprenant les éléments 
suivants : 
Titres de recettes émis, mandats délivrés, dépenses et recettes de l’exercice. 
États de l’actif, du passif, des restes à recouvrer et à payer. 
Après vérification de la conformité des écritures et après avoir approuvé les comptes administratifs, le Conseil, à l’unanimité, 
déclare les comptes de gestion conformes et sans réserve. 
 
Affectation du Résultat 2024 – Commune 
Suite à l’approbation du compte administratif 2024, présentant un excédent de fonctionnement de 394 670,59 € et un déficit 
d’investissement de 321 217,62 €, le Conseil municipal a délibéré sur l’affectation de ce résultat, comme suit : 
Affectation en investissement (R 1068) : 321 217,62 € 
Report en fonctionnement (R 002) : 73 452,97 € 
Cette décision permettra de couvrir le besoin de financement lié aux projets en cours tout en maintenant une gestion 
équilibrée pour 2025. 
 
Taux d’Imposition 2025 
Le Conseil municipal a voté, à la majorité des membres présents, une augmentation de 5 % des taux d’imposition locaux, ce 
qui constitue la première hausse depuis 2021 (hors TH). Les nouveaux taux sont les suivants : 

Taxe Taux 2024 Taux 2025 

Taxe d’habitation (résidences secondaires) 9.63 % 10.11 % 

Taxe foncière sur propriétés bâties (TFB) 28.40 % 29.82 % 

Taxe foncière sur propriétés non bâties (TFNB) 34.76 % 36.90 % 

 
Budgets primitifs 2025 
Le conseil municipal vote les budgets suivants, préparés par la commission finance 
Commune :    fonctionnement = 721 733.97 € 
    Investissement = 2 095 558.59 € 
Lotissement Les Courreaux :  fonctionnement = 82 814.58 € 
    Investissement = 82 532.26 € 
 
Église  
Dégât des eaux : Après de nombreuses relances, le dossier relatif au sinistre sur la voûte de l’église est en bonne voie de 
finalisation. Les démarches administratives avancent, ce qui laisse espérer un lancement prochain des travaux de réparation. 
Travaux liés à la sécheresse : 
Concernant les désordres constatés en lien avec les épisodes de sécheresse, les travaux sont retardés en raison des difficultés 
d’accès sur le terrain adjacent. 
 
Conseil Municipal des Enfants 
Une rencontre officielle avec Monsieur le Sous-Préfet est prévue pour les jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants dans 
le courant du mois de mai. Cette visite sera l’occasion d’un échange privilégié sur le rôle de l’État et des institutions locales. 
 
Service d'optique mobile 
Une rencontre a eu lieu avec Monsieur SIMON, opticien diplômé, concernant son projet visant à offrir des services d'optique 
dans un camion mobile, allant de villages en villages. Ce service mobile, prévu pour débuter dès le mois d’octobre, permettra 
aux habitants des zones rurales ou isolées d'accéder plus facilement à des soins optiques de qualité, sans avoir à se déplacer 
jusqu’en ville. 
 
 



Le Fil d’actu  
  
 

 

Restaurant M'Ange et Moi : évènements à venir 
Le restaurant M'Ange et Moi a le plaisir d'annoncer plusieurs événements pour les mois 

de mai et juin : 
 Séance de dédicaces lors de la marche du 8 mai 

Date et heure : Jeudi 8 mai, de 10h à 12h. Lieu : Restaurant M'Ange et Moi. 
Détails : Maurice Chambost pour L’Aubain, Robert Yacar pour « une prodigieuse envie de 
vivre » et Lucas Dessertine pour « La grande histoire d’un petit village » 

 Vente de paella au profit des enfants malades avec l’association des P’tits Bouchons du Roannais 
Le vendredi 23 mai, à partir de 18h, une vente de paella à emporter sera organisée au Restaurant M’ange et Moi, Deux 
formules sont proposées : la paella seule au tarif de 11 euros, ou accompagnée d’un dessert pour 14 euros. L’intégralité des 
bénéfices sera reversée à l’association Les P’tits Bouchons du Roannais, engagée auprès des enfants malades et hospitalisés. 
Grâce à ces fonds, l’association pourra poursuivre l’achat de matériel médical indispensable pour améliorer le quotidien de 
ces jeunes patients. 
Les repas sont disponibles uniquement à emporter. Pour passer commande, les familles des élèves de l’école de Noailly 
recevront un bon de commande glissé dans le cartable de leurs enfants. Les habitants de Noailly et des alentours peuvent 
également réserver directement en appelant le 06 61 36 29 92. Attention, les commandes seront closes le dimanche 18 mai 
inclus. Une belle occasion de se régaler tout en soutenant une noble cause ! 
Et bien sûr nos repas spéciaux pour la fête des Mères (samedi 24 mai) et la fête des Pères (dimanche 15 juin) 
Pour toute information supplémentaire ou pour effectuer une réservation, n'hésitez pas à contacter le restaurant M'Ange et Moi. 

 
 

Alexandra Zerbini : coiffeuse depuis 5 ans à Noailly 
Depuis 5 ans sur Noailly et ses alentours 
Alexandra vous accueille chez vous ou à son 
domicile. 
Spécialisée Mariage et cérémonie 
Services proposés : 
- Coupes et coiffures tendances ou classiques pour Femmes/hommes/enfants 
- Coloration / permanente / mèches et soins capillaires personnalisés 
- Coiffures pour mariage et cérémonie adaptées à votre style et à vos envies. 
Disponibilité : Du lundi au samedi de 9h à 19h. 
Pour tous renseignements ou prise de rendez-vous : 06-13-64-55-90 
C’est avec le plus grand soin qu’Alexandra se tient à votre disposition pour vous 
offrir un service d’exception. Son expertise est dédiée à sublimer votre image et 
faire de votre événement un moment inoubliable. 

Le dimanche 2 février : Assemblée générale du Comité des Fêtes de Noailly. 

 Morgan Fauchon, président, est revenu sur le dimanche "Dégustation d'huîtres" du 8 décembre dernier. Une réussite 
totale malgré le nouvel emplacement : 50 050 huîtres ont été vendues lors cette manifestation, ouvertes pour la 
dégustation et en bourriches pour les réservations de Noël et du jour de l'an. 

S'en est suivi l'assemblée générale annuelle ordinaire où les présidents ont remercié les bénévoles pour leur investissement 
au moment des manifestations, leur énergie et leur dévouement pour avoir réalisé 4 manifestations qui ont très bien 
fonctionné malgré la météo parfois incertaine et les travaux à la MTL. Ils remercient également l'ensemble des fournisseurs 
locaux, notre ostréiculteur vendéen et Didier qui gère la vente des bourriches. 
 Il a été rappelé que des dons avaient été réalisés en 2024 pour "Unis pour Emmy" et "Le chemin de Lola". 

Il y a eu du changement au niveau du bureau : Jérémy Largeron (vice-
secrétaire), prend la place de vice-président de Walter Sapin. Tony Hyvert 
entre à la trésorerie pour épauler l'équipe en place, Murielle Monguillon et 
Véronique Gerbe. Kévin Mercier intègre le secrétariat en binôme avec Marc 
Antoine Fabre. 
Le Comité remercie l'ensemble des visiteurs, venus participer aux 
évènements organisés, qui contribuent à animer notre village et invite les 
nouveaux habitants et les personnes de bonne volonté à nous rejoindre 
pour étoffer l'équipe des bénévoles du Comité des Fêtes de Noailly. 
Les prochaines dates à retenir sont : Samedi 5 juillet --> Fête patronale. 
 


